

Name der Familie

The Butzbach Brothers



Unser Familien-Slogan

Einmal ein Butzbach immer ein Butzbach!

Vorgeschichte der Familie

Alles begann auf der Straße. Mir wurde immer beigebracht, zuerst zu schießen und meine Familie zu beschützen, komme was da wolle.

Alle nannten mich immer nur "Orkan". Mein kleiner Bruder und ich haben immer wieder Leute hochgenommen und im Ghetto dominiert. Wir hätten nicht gedacht, dass die Cops sich trauen würden, sich mit uns anzulegen.

Wir waren dabei, einen Drogendeal abzuschließen. Nachts am Hafen, hat sich herausgestellt, dass der Händler ein Undercover Cop war. Die Cops kamen von allen Seiten. Eine Stunde später saßen mein Bruder und ich im Knast. Direkt am ersten Tag wurde ich in eine Schlägerei gezogen. Ich habe den Kampf gewonnen und mir den Respekt verdient, denn alle vor mir haben sollten.

Jeder neue, der kam, wusste direkt, wer ich war, bis sie mich irgendwann nur noch "Orkan Butzbach" genannt haben. Mit der Zeit fand ich einige Männer, die genauso drauf waren wie ich.

Wir schlossen einen Pakt und dominierten den Knast mit unserer Bruderschaft.

Als wir alle entlassen wurden, wussten die anderen, dass es bei uns im Haus einen sicheren Ort gibt, an dem sie immer ein Zuhause haben werden. Mit der Zeit nahmen einige von ihnen meinen neuen Nachnamen an und wurden zu meinen Brüdern. Einige saßen immer wieder ein und kamen mit neuen Leuten zu mir, die sich beweisen sollten und sich ihren Platz bei uns verdienen mussten.

Immer mehr Leute bekamen mit, wer wir sind und was wir machen, auch außerhalb des Ghetto. Wir machten uns einen Namen damit, uns mit verschiedenen Familien zu verbinden oder zu verbünden. Wir hatten keine Angst vor irgendwem, nicht einmal vor den Gangs oder den Cops.

Wir sind immer noch dabei die Familie wachsen zu lassen und den Namen "Butzbach" im Staat zu verbreiten und wir werden niemals damit aufhören.

Ziele der Familie

Unser Ziel ist es, den Staat zu dominieren. Wir wollen immer weiter wachsen und mehr Leute wie uns finden und aufnehmen.

Wir wollen an mehr Familien-Events teilnehmen und mehr Möglichkeiten haben, Präsenz zu zeigen.

Wir wollen noch weiter in den Waffen- und Drogenhandel einsteigen und der Familie Wohlstand und Schutz bieten können.

Das Geschäftsmodell der Familie

Die Familie ist in mehrere Geschäftszweige aufgeteilt. Die verschiedenen Mitglieder haben Ammunition, Shops, Tankstellen, Klamottenläden und Bunker. Dadurch, dass einige in verschiedenen Gangs sind, handeln wir mit diesen bezüglich Waffen, Westen und Drogen. Wir handeln mit den verschiedenen Familien und tun alles, was wir tun müssen, damit diese Geschäfte erfolgreich sind.

Wir haben auch ein 15er Kürbisfeld & Burger-Laden & Öl-Quelle, dies ist unser passives Einkommen von unserer Familie.

Rangordnung der Familie

- 10.Boss**
- 9.Rechte Hand**
- 8.Linke Hand**
- 7.Gambo-Leitung**
- 6.Businessman**
- 5.Gamgo-Einheit**
- 4.Homie**
- 3.Dealer**
- 2.Shooter**
- 1.Praktikant**

Farben der Familie

**Die Autos haben die Fahrzeugfarbe 0/0/0 mit der zusatzfarbe 111
Als wiedererkennungs Farben für die Familienmitglieder haben wir schwarze/Weiße
Oberteile & weiße Hose.**



Impressum

Familien Name: The Butzbach Brothers

Familien Oberhaupt: Orkan Butzbach

Familien Hausnummer: Haus 258

Forum Account: Orkan Butzbach

Discord: OrkanButzbach/28792#9396

